

清流の辺

令和5年5月15日
丹波中学校 学校だより
校長 古屋 修宏

生徒総会

5月12日（金）、丹波中学校生徒総会が行われました。

本年度の生徒会スローガンは「Link（リンク）」、校内の生徒間や地域の人々をつながろうというねらいが込められています。多くの意見やアイデアが出され、生徒主体の総会となりました。

大切なことは、今後の具体的な行動と思います。全教職員で、生徒の活動を支援していきます。



生徒総会の様子から

新体力テスト

5月10日（水）には、丹波小中学校合同の新体力テストが行われました。

14名の小学生が中学校を訪れ、一緒に50m走、ボール投げに挑戦しました。中学生が小学生を補助する場面もみられ、生徒たちは、やりがいを感じているようでした。体力は、何に取り組むにも土台となります。その向上に、重点をおいていきます。



50m走



ボール投げ

全校登山に向け寺崎美紅さんのお話を聞きました

5月10日（水）、七ツ石山登山に同行してくださる寺崎さんが中学校に来てくれ、学習会が行われました。

寺崎さんは現在、丹波山村郷土民俗資料館で学芸員を務められています。また、七ツ石山の狼（おおかみ）を題材とした「蒼い夜の狼たち」という本を出版されています。

生徒たちは、寺崎さんの話に聞き入り、七ツ石山登山のイメージを具体的にもつことができました。

当日（5月20日）は天候が心配されますが、できる準備を整えていきます。



寺崎さん 講義の場面から